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nach Rücksprache mit dem Geschäftsführer der Flughafen Erfurt GmbH 

beantworte ich Ihre Anfrage wie folgt: 

 

 

1. Wie viele Flüge fanden im Jahr 2011 vom/zum Flughafen Erfurt-Weimar 

(bitte unterteilt in Passagierflüge und Frachtflüge) statt? 

 

Insgesamt fanden im Jahr 2011 10.556 Flugbewegungen statt. Hierunter 

fielen 3.116 Passagierflüge und 833 Frachtflüge. Die restlichen 

Flugbewegungen setzen sich unter anderem aus polizeilichen Einsätzen, 

kleineren Privat- und Firmenflügen zusammen. 

 

 

2. Wie viele Flüge fanden im Jahr 2011 in der Zeit von 22 - 5 Uhr vom/zum 

Flughafen Erfurt-Weimar (bitte unterteilt in Passagierflüge und 

Frachtflüge) statt? 

 

Im Zeitraum von 22 bis 5 Uhr fanden im Jahr 2011 insgesamt 941 Flüge 

statt. Hiervon waren 342 Passagier- und 332 Frachtflüge. Die restlichen 

Flugbewegungen setzen sich unter anderem aus polizeilichen Einsätzen, 

kleineren Privat- und Firmenflügen zusammen. 

 

 

3. Wie beabsichtigen Sie mit den Plänen des Flughafens umzugehen, welche 

Aufgaben stellen Sie an die Ausweitung von Nachtflügen (bitte eine 

detaillierte Auflistung der geforderten Maßnahmen)? 

 

Derzeit befindet sich der Flughafen Erfurt in Gesprächen mit 

Frachtfluggesellschaften. Die Aussichten auf Erfolg sind jedoch auf Grund 

der örtlichen Rahmenbedingungen sowie der auf fünf Nachtflüge 

begrenzten Gesamtkapazität als sehr gering einzuschätzen. 

 

Die Landeshauptstadt Erfurt wird seitens der Geschäftsführung der 

Flughafen Erfurt GmbH umgehend informiert, sofern aus den 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister. 99111 Erfurt 
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Sehr geehrter Herr Meier, Erfurt,  
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Verhandlungen mit den Frachtfluggesellschaften konkrete Ergebnisse 

hervorgehen. 

 

Obgleich zusätzliche Flüge die Situation des Flughafens Erfurt 

stabilisieren könnten, darf selbst bei einer Erhöhung des 

Nachtflugaufkommens die erlaubte Anzahl von fünf Flügen pro Nacht über 

der Erfurter Innenstadt nicht überschritten werden. 

 

Eine Ausweitung des Nachtflugverkehrs über die genehmigten fünf Flüge 

pro Nacht hinaus ist seitens der Flughafen Erfurt GmbH nicht angedacht. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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